
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

北九州市立河内小学校 学校通信（平成２６年度 №８）     平成２６年１１月 ５日 

河 内 だ よ り  ○か感謝 ○わわかる喜び ○ちチームワークを育てよう 

電話 ６５１－１９８２  文責 校長 古賀 克彦 

  
 
校庭の大きな銀杏の木も黄色く染まり、紅葉のシーズンが

始まりました。秋が、いよいよ深まってきました。 
河内小の子どもたちは、元気いっぱいに河内フェスティバ

ルやカルタ大会などへの準備や練習に全力で取り組んでいま
す。行事を通して子どもたちは、着実に成長しています。こ
れからも、日々の学習はもちろんのこと、河内ならではの体
験活動を大切にしていきたいと考えているところです。 
さて、最近家庭学習の大切さを耳にする方も多いと思いま

す。本校でも、自学ノートの取組や「家庭学習チャレンジハ
ンドブック」の活用をお願いしているところです。「継続は
力なり」です。自主的な学びが定着し、学ぶ楽しさややりが
いがもてるように、がんばりを認め、励ましていきたいです。 

     
    行 事 予 定 

 

4(火) 学校開放週間(9日まで) 

河内太鼓 給食訪問 

6(木) 朝の読み聞かせ 

7(金) 河内太鼓 周年行事会議 19時～ 

河内フェス会場作り 

9(日)  河内フェスティバル 

    ＰＴＡ理事会(14時～) 

10(月) 代休 

11(火) 連合音楽会リハーサル 

12(水) 連合音楽会(午後、響ホール) 

13(木) 5校時で下校 

14(金) 日産モノづくりキャラバン(4年以上) 

    委員会活動 スクールカウンセラー来校 

15(土) ふれあい指導者研修会(大蔵小) 

16(日) ふるさとカルタ大会・予選 

17(月) 四校球技大会(5年・東体育館) 

18(火) 河内太鼓 

20(木) 鍛錬遠足～皿倉山登山 

21(金) クラブ活動 

22(土) ふるさとカルタ大会・決勝 

25(火) 河内太鼓 

27(木) 給食訪問 

28(金) クラブ活動 

1２月の主な行事 
6(土) 140周年記念式典・祝賀会 

19(金) 個人懇談会 

24(水) 終業式 

 
 

 
＜プレゼント作り＞ 10/6(月) 

12 日の敬老会で、年長者の方に
手渡すプレゼント作りに取り組み
ました。扇形の色紙に来年の干支
「羊」をあしらい、その上に心を込
めてメッセージを書きました。「羊」
の字は、筆ペンを使いました。 

 
＜河内地区敬老会＞ 
     10/12(日) 
 本校体育館で、河内 
自治区会主催の敬老会 
が行われました。小学 
校からは、河内太鼓の 
演奏と、「三年とうげ」の朗読劇、お祝いのプレゼント渡しをし
ました。写真は「ぶちあわせ太鼓」の演奏の様子です。昼から
は、いつも太鼓の指導をしてくださっている浜辺先生をはじめ、
「結っ鼓」の皆さんの太鼓の演奏も聴きました。 
 

＜陸上記録会＞10/16 (木) 
戸畑区共催の陸上記録会は、今年も

鞘ヶ谷陸上競技場で行われました。開
会式では、蒲池くんが選手宣誓の大役
を務めました。関位さんは走り幅跳び
に、蒲池くんは 800m 走に出場しま
した。それぞれ自己ベストの更新に挑
み、よくがんばりました。 

 
＜こころの劇場＞10/17 (金) 
 劇団四季のミュージカル「ジョン万次郎の夢」が、ソレイユ
ホール（旧厚生年金会館）で行われ、5･6 年生が鑑賞をしまし
た。午後は、勝山公園で平和学習をしたり、旦過市場の見学を
したりしました。リバーウォーク内にある、ゼンリン地図の資
料館にも行きました。写真左は、旦過市場にある「大学堂」の
説明を聞いて 
いるところです。 
写真右は、資料 
館で伊能忠敬が 
書いた地図を覗 
きこんでいると 
ころです。 

 

＜ぎんなん収穫体験＞ 10/28(火) 
農家の中村さ 

んのご好意で、 
ぎんなんの収穫 
体験を行いまし 
た。河内小とし 
て、初の試みと 
なります。 
 学校からわずか 10 分の場所に、銀杏
の森があることは、職員も知りませんで
した。約１ｈａの広さに、500 本ほどの
銀杏の木があり、年に３～４ｔの収量が
あるそうです。ちなみに、福岡県のぎん
なん収穫量は全国３位で、市内では中村
さんのぎんなんが最多収量だそうです。 
３人一組で作業を始めると、あっとい

う間に肥料袋がいっぱいになりました。
収穫体験の後は、種を取り出す作業や、
乾燥･選別する工程を見学しました。試食
したぎんなんの、おいしかったこと！初
めて食べた児童もいました。今回も、貴
重な学びの場となりました。 


